

茶田

五 肅正ノ実行

治標工作

各部隊ハ十月ヨリ新伐既四喜ツキ有力匪ヲ取メテ討伐行動

一九三九年

ヲ用始メテ年来迄ハ大ニ成果ナカリシニ遂次匪性判明スル

ニ至ル 待ニ十月末掃甸濠江務陵地帯ニ於テ第一路軍

總司令楊成宇匪約四百名ノ足跡ヲ発見スルヤ各隊悉ク隊

ハ之ヲ徹底的ニ追撃中各地ニ於テ交戦之ヲ斷中破獲雪ノ密

林地帯ニ徹冬ヲ犯シテ追及ニ追及ニ匪團ニ休息ノ暇ヲ與フ

ヘズ 被害ノ最中ニ至 損害ノ外ニ被害ト莫氣ト無 次第二 敵

陸軍

一九四〇

敵シ昭和十五年二月二十三日漢江近郊ニ於テ楊成宇ヲ獲

威アリ 該匪之勢甚多追リ連続セテ余日之及ビ日如初四百ヲ

算セシ此因ニ日取後ニテ楊成宇外ニ名トナリ之疲勞困備ニ覺レ

一農家ニ食ヲホメ農民ヲ帰順ヲ勸告レタレモ彼ハ

予ハ中国人ナリ絶對ニ投降セズト稱シ之ヲ拒絶ス

當時漢江近郊ニテアリシ通化地ニ於テ楊成宇等ハ農民ヲ

一報告ニ接シ直ニ出動交戦シ後之ヲ射殺ス

匪首楊成宇ハ最後迄投降帰順ヲ止月セズ部下ニ名トナリ

0636

其ニ在田嶽北烈ナル新死ヲトケタル武士道の行動ハ激ナカラズ
讚ニ値スアリ篤ク之ヲ士死セラル

本道駐午ノ為警口海上警署隊ヲ配屬シ受ケルハ飛行機

ニ機ハ討伐隊ニ密接ニ協力シ該匪機城ノ為多大ノ貢獻

ヲナセリ

揚成守ノ急報長クシテ方振戸ハ總司令ト分離シ吉村有以

ヲ所信シアリシガ樺甸橋也方地已ニ於テ逮捕セラル

次テ今年四月八日第一方面軍司令曹亞也電モ討伐隊ノ急報有以

査
査

セラレ 爾後討伐成果益々向上シ匪徒隨所ニ討滅ス九月ニ
 入ルヤ第一路軍教養衛隊長林得範ハ特別工作隊ノ謀略ニ依リ
 逮捕セラレ 討伐当初三千名ヲ筆算セシ 匪徒ニ九月末五百内外
 トナル 此間特別工作隊及ビ討伐隊ニ帰順投降セル者千數
 百名ヲ筆算ス
 肅正第二期ニ入ルヤ匪徒ハ我討伐ヲ免ク、為三千名以下ノ小群ニ分散シ
 吉林通化省境方面ヲ遊撃 同島吉林牡丹江省方面ニ逃避
 スニ 徵候アリシヨクテ 直轄遊撃隊ヲ解消シ 地区討伐隊ニ全

0698

兵力ヲ配屬特ニ通化地區駐隊ノ兵力ヲ抽去シ同島地區ノ
兵力ヲ増強ス

各地區駐隊ノ匪情ニ即応シ大部隊ノ遊撃隊多額ヲ編成シ
晝夜シカクテ駐隊ヲ維持シテ治安維持工作ノ進展ニ依

リ其年各期ニ於ケル匪徒ノ越境ハ甚稀ニシテ
一九月〇

企圖セシ潜伏兵器ヲ實施シ得ズ人良シカクテ所在ヲ彷徨スル

駐隊隊員ノヲ本メテ攻撃スル 十月十日鏡泊湖東側地區ニ於テ

第三方面軍司令部陳高章ヲ射殺 翌年一月三十日第二工作

在 耳

隊ノ手ニ依リ全克
モスニ其産工出ル身ニシテ揚成守ノ秘書処

セシメ
三月八日

長
ヲ帰費次ヲ榊旬
敦化精陵階述ニ於テ第一路軍副司令

總極民ヲ射殺ス

各駐隊及口特別工作隊ハ此力ヲツクリテ五日成西ノ討滅ヲ

策ヲセシテ常ニ彼リ我包圍網ヲ巧ニ服逸シ終ニソ縣領ニ

非走ス

斯クテ討伐機化地区ノ匪賊ノ大部ヲ討滅シ該方面ノ治安

一九四一

全ク安定
其年三月末ヲ以テ大成功裡ニ殆キ肅正ヲ完成セリ

0700

本討伐隊同補給輸送ノ為協和會及行政機關ノ努力力ニ依リ
 地区内民衆（カマシテ）輸送奉命隊ヲ編成シ人力ニ依ル補給ヲ實施ス
 討伐地域内ニ密林多ク敵匪ヲ我急追ヲ免ル為密林内
 ニ行動又リ潜伏セシメテ車輜牛馬ニ依ル補給困難ニシテ
 人力ニ依ル舟途ヲ彼等ヲ控種ノ木刺衣攔阻ニ程程深
 葉ヲ積載シ之ヲ肩ニ擔ヒ薪造ニ依リ昂ケ地区内民
 衆ノ協力ニ本討伐隊ノ功セシムル為多大ノ貢獻ヲナセリ
 補給隊如言ヲ所設セシムル為西首ヲ捕殺せん間合ノ者名金判

陸軍

夕
棕
用
セ
ン
ハ
多
大
ノ
効
果
有
リ
ニ
テ
認
ム

0702

国立公文書館 アジア歴史資料センター

Japan Center for Asian Historical Records

<http://www.jacar.go.jp>